

FSK-Protokoll

Wibke Michalk

20. April 2004

Marc	math/inf			
Tobi	usta			
Felix	kunstgeschichte/architektur			
Julia	geistsoz			
Michi	math/inf			
Witold	bio/geo			
Florian	e-tech			
Frank	physik			
Wibke	math/inf			

1 Berichte

1.1 Bericht aus der Senatskommission für Lehrevaluation (Marc)

- Der Fragebogen für die Lehrevaluation ist quasi fertig.
- An der rechnergestützten Evaluation sollen vier Fakultäten beteiligt sein, 20 - 25 Prozent der angebotenen Veranstaltungen werden voraussichtlich ab dem 10. Mai bis zum 6. August evaluiert.
- An den allgemeinen Fragebogen soll noch ein fakultätsspezifischer Fragebogen angehängt werden - bisher sind Fragen doppelt (sowohl im allgemeinen als auch im Fakultätsfragebogen)
- Im Fragebogen gibt es zu wenig Möglichkeiten, Textantworten zu geben.
- Die nächste Sitzung der Kommission für Studium und Lehre findet am Montag, 26.4.04 um 14 Uhr im Neuen Senatssaal statt.

2 Aus den Fachschaften

2.1 Mathe/Info (Michi)

- in den Semesterferien hat das Fachschaftsseminar stattgefunden.

- Die O-Phasen-Organisation hat begonnen. Zusammenarbeit mit anderen Fachschaften ist willkommen - wer Lust hat, meldet sich! Wegen der Lehramtsstudiengänge wird eine Terminabsprache zwischen den FSen vorgeschlagen. Dazu und zum Informationsaustausch wird noch ein Termin bekanntgegeben.
- Martina würde sich , falls die FSK einen Termin vorschlägt, um die Reservierung eines Fußballplatzes für das FSK-Fußballturnier kümmern.
- Die FS Mathe/Info möchte gerne am 21.4. und am 16.7. den FSK-Grill leihen.
- Es gab eine Prüfungsordnungsänderung in Informatik: 1. Vertiefungsfächer aus dem Ausland können jetzt anerkannt werden. 2. andere Fakultäten, an denen Ergänzungsfächer geprüft werden, können Scheine einfordern. 3. zukünftige Erstis müssen für drei von vier Teilklausuren aus Info 1-4 Scheine erwerben.

2.2 Physik (Frank)

- Die O-Phase hat mit ca. 40 Erstis stattgefunden - das waren 2-3 Erstis pro Tutor.

2.3 E-Tech

- Ein neues Konzept für die Bachelor/Master-Studiengänge wird erarbeitet.
- Im März gab es ein Treffen wegen des Mentorenprogramms - Problemfälle sollen dort sofort abgefangen werden.
- Pro Jahrgang soll eine Mailingliste eingerichtet werden, über die dann Newsletter verschickt werden.
- bisher gab es nur mäßige Resonanz auf die Idee, ein Fußballturnier zu veranstalten.

3 Bericht des Usta (Tobi)

- Sommerfest-Helfer sind gesucht! Am 22.04. um 19 Uhr ist Festkomitee-Sitzung, dort soll der große Gesamtplan erdacht werden. Helfer sind natürlich auch zu späteren Sitzungen herzlich willkommen
- Die Fachschaften sollen - wie immer - Standbetreuer und Helfer stellen. Deshalb bitte schon jetzt nach PPersonalbüchern.
- Der AK-Studienbüro hat nicht getagt, es gab bisher nur ein einziges Top: Probleme beim Beantragen von Urlaubssemestern. Weitere Probleme: Studienberatung ist oft zweifelhaft, Rückmeldung bei Grenzfällen (Nachklausur erst im nächsten Semester, usw.), Mitarbeiterinnen wechseln oft durch.

- Ein neuer Termin wird noch nicht vereinbart, zunächst werden Probleme in der fsk und im UStA gesammelt.

4 Fricard (Witold)

- Probleme, die mit der Fricard auftreten, werden von den verantwortlichen Personen nicht beachtet (Studienausweis steht nicht drauf, Datenschutz, etc.)
- Deshalb gibt es jetzt die Aktion "Studieren ohne Fricard"
- sie soll darauf aufmerksam machen, dass es möglich ist, ohne Fricard zu studieren und Studis, keine FriCard wollen, unterstützen und um zu zeigen, wie viele Studis etwas gegen die FriCard haben.
- Informationen gibt es auf dem DIN A 3 Aushang, im UStA und im UMag.
- Bei Probleme oder speziellen Erlebnissen, im UStA oder direkt bei Sievers melden. FEEDBACK ist wichtig